



Nombre del Alumno: Alma Azucena Claudio González

Parcial: I

Nombre de la Materia: Práctica clínica de enfermería I

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6

Evolución del lavado de manos clínico

Introducción

Durante el desarrollo del tema se habla sobre la historia del lavado de manos clínico cuando surge el concepto de higiene de las manos, como fue evolucionando durante el tiempo, y la importancia de esta en el cuidado de las personas, el uso de desinfectante y antisépticos.

Durante el paso de los años el lavado de manos es más importante debido a que reduce las cadenas epidemiológicas y transmisión de microorganismos patógenos de persona a persona.

Desarrollo

El lavado de manos es importante tanto en el hospital como fuera de este debido que al hacerlo evitamos o eliminamos en técnica de arrastre microorganismos patógenos que pueden enfermar a uno mismo u otras personas que tengamos contacto. El lavado de manos se ha dividido en 3 tipos, el lavado de manos clínico, social, y quirúrgico, la diferencia es que es la técnica y el uso de desinfectante o antisépticos.

El primer concepto o la primera mención de este surge en el siglo XIX; en "1822 un farmacéutico francés demostró que las soluciones cloradas erradicaban la totalidad de dolores asociados a

los cuerpos de cadáveres humanos y que estas soluciones se podían utilizar como desinfectante y antiséptico.

En 1843 el médico Oliver Wendell Holmes, llegó a la conclusión que la fiebre puerperal se transmitía de una persona a otra por medio de médicos y enfermeras.

Ese tiempo Ignaz Philip Semmelweis demostró una práctica clínica sanitaria básica como el lavado de manos antes y después de la atención de los pacientes reducía la morbimortalidad, generando un gran impacto al demostrar la importancia del lavado de manos en la prevención de la transmisión de enfermedades.

En 1985 el CDC, publico pautas escritas sobre la práctica del lavado de manos en hospitales." (UDS, 2023)

Con el tiempo se observa y se agregan más argumentos y momentos donde es necesario el lavado de manos hasta n. tenerlo como un proceso importante dentro del hospital.

Conclusión

El lavado de manos clínico se ha demostrado que es importante, por que evitamos enfermedades intrahospitalarias y nos protegemos a nosotros mismos. Llevar a cabo este procedimiento tanto como otros promovemos el hábito de higiene, limpieza y protección.

Bibliografía

UDS. (2023). UDS. Recuperado el 20 de 05 de 2023, de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/64552b3917f4bc9f3cb4170def5a6-LC-LEN601-1-20-PRACTICA%20CLINICA-1-20DE1-20ENFERMERIA1-20L.pdf>